

Jahreshauptversammlung des Schwäbischen Albvereins Talheim vom 21.11.2021 in der Turn- und Sporthalle Talheim.

Der Vertrauensmann der Ortsgruppe Karl Fischer konnte trotz der schwierigen Pandemie-Verhältnisse 25 Personen begrüßen. Sein besonderer Gruß galt den Ehrenmitgliedern, den Jubilaren, dem Ortsvorsteher Elmar Scherer und den Vorständen der örtlichen Vereinen.

Leider konnten aufgrund der Covid 19 Lage und den damit verbundenen Auflagen und Beschränkungen 2021 keine Wanderungen durchgeführt werden.

In der Gauvertreterversammlung vom 9.10.2021 wurde im Allgemeinen ein Mitgliederschwund und ein Ortsgruppensterben festgestellt. Symptomatisch fehlt bei allen Vereinen der Jugendaufwuchs, was auch wir leider zur Kenntnis nehmen müssen. Anschließend informierte Karl Fischer die Mitglieder über die am 10.11.2021 stattgefundenen Vereinsbesprechungen bezüglich des Veranstaltungskalenders und die Durchführung des Dorffestes am 2. und 3.7.2022.

Trotz der von uns angesprochenen Bedenken plädierte die Mehrheit der Vereine für ein zweitägiges Fest. Wir werden uns selbstverständlich im Rahmen unserer Möglichkeiten einbringen. Für den leider gesundheitlich verhinderten Schriftführer Claus Wallner verlas Albrecht Schumacher den überlassenen Kurzbericht. Der üblicherweise umfangreiche Bildvortrag musste leider mangels Masse entfallen.

Der Ausschuss traf sich zweimal. Am 11.5.2021 in Form eines Web-Meetings mit 7 Mitgliedern und am 15.9.2021 als Präsenzmeeting beim Talheimer mit 8 Mitgliedern.

Diskutiert wurde über die Zukunft des Vereins, über die Vorbereitung der anstehenden Wahlen und über die Durchführung unserer zentralen Feste : Sonnwendfeier und Andeckfest.

Einstimmig beschlossen wurde, daß zukünftig nur noch ein Fest durchgeführt wird und wir im Jahr 2022 mit der Sonnwendfeier beginnen.

Der Kassier Gunther Saile konnte leider keine positive Kassenentwicklung mitteilen, weil unsere beiden Hauptfeste ausgefallen sind. Von den Mitgliedsbeiträgen, die sich aus Basisbeitrag , Investitionsbeitrag und Ortsgruppenschlag zusammensetzen verbleibt dem Verein nur 1 Euro pro Mitglied.

Bemängelt wurden von mehreren Mitgliedern, daß vom Hauptverein auch für die Ehrenmitglieder der Mitgliedsbeitrag vom Ortsverein übernommen werden muss.

Die Mitglieder waren sich einig, daß wir an einer angemessenen Erhöhung des Ortsgruppenschlags nicht vorbeikommen.

Die beiden Kassenprüfer Walter und Klaus Schneider bescheinigten Gunther Saile eine ordnungsgemäße Kassenführung.

Die beiden Wegwarte Johannes Ehmann und Markus Heusel konnten über zwei Maßnahmen berichten: die Pflege der Küchenschellen am Kirchkopf und das Ausmähen um die Sommerlinde an der Aichhalde.

Bei der Pflege des Küchenschellengebiets hätten wir uns auch Unterstützung von naturverbundenen Gästen gewünscht.

Die Entlastung der Vorstandschaft wurde durch unseren Ortsvorsteher Elmar Scherer vorgenommen, der dem Verein für die Zukunft alles Gute wünschte.

Leider musste Karl Fischer 3 verdiente Mitglieder aus der Vorstandschaft entlassen:

1. Kassier Gunther Saile nach 32 Jahren ordnungsgemäß geführter Kasse.
2. Vertrauensmann Siegfried Eissler nach 24 Jahren Festmotor und Lieferant von Schnitzel, Roten und Leberkäs
3. Beisitzer Peter Gruber nach 20 Jahren lebhafter Beteiligung
  - und ein Mann von klaren Aussagen.

Als Dankeschön vom Verein gabs ein Fläschle Württemberger und einen Gutschein vom HGV.

Die Wahlen durchgeführt von OV Elmar Scherer in gewohnt souveräner Art ergaben folgende Ergebnisse:

- |                   |                                     |
|-------------------|-------------------------------------|
| 1. Vertrauensmann | Karl Fischer                        |
| 2. Vertrauensmann | Albrecht Schumacher                 |
| 3. Kassier: Neu   | Stefan Heusel                       |
| 4. Schriftführer  | Claus Wallner                       |
| 5. Wegwarte:      | Markus Heusel<br>Johannes Ehmann    |
| 6. Kassenprüfer   | Walter Schneider<br>Klaus Schneider |

Zum Schluss konnte Vertrauensmann Karl Fischer noch folgende Ehrungen durchführen:

Für 50 Jahre Mitgliedschaft im Verein:	Doris Grauer Harald Kies Walter Schneider
nicht anwesend:	Karl Eissler Traudel Schneider Erika Bazlen Hans-Martin Herrmann

Für 40 Jahre Mitgliedschaft im Verein Herta Haas

Vom Verband gab es eine Ehrenurkunde nebst Anstecknadel, sowie von der Ortsgruppe 1 Flasche Wein.

Im Namen der Vorstandschaft bedankte sich Albrecht Schumacher beim 1. Vertrauensmann Karl Fischer für die geleistete Arbeit.

Die Versammlung endete um 21 Uhr.